

WARTA

Dukung Ketahanan Pangan, Dandim Tanam Jagung di Lahan Demplot Kodim 0736 Batang

Edi Purwanto - BATANG.WARTA.CO.ID

Jul 12, 2022 - 18:24



Batang - Salah satu upaya dalam rangka mendukung program Pemerintah dalam bidang ketahanan pangan, Dandim beserta anggota Kodim 0736/Batang pagi tadi, Selasa (12/07/22) telah melakukan tanam jagung perdana dilahan demplot Kodim yang berada diwilayah Desa Krengseng Kecamatan Gringsing Kabupaten Batang. kegiatan penanaman jagung dalam rangka mendukung program

pemerintah di bidang ketahanan pangan, selain anggota Kodim 0736/Batang tampak pula sejumlah petani dari Gapoktan wilayah setempat turut melakukan penanaman jagung di lahan Demplot Kodim 0736/Batang.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya Dandim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman, SE, M.I. Pol, M. Han, Mayor Inf Slamet Muchadi Kastaf Kodim 0736/Batang beserta Perwira Staf dan Para Danramil jajaran, Camat Gringsing Adhi Baskoro, Danramil 03/Gringsing Kapten Inf Gunawan, Kapolsek Gringsing di wakili Iptu Agus Supriyanto S.H, Kades Krengseng Apriliyanto beserta Perangkat dan Para Kelompok Tani desa Krengseng.

Dalam sambutannya Camat Gringsing mengucapkan, selamat datang kepada Dandim 0736/Batang beserta jajarannya di desa Krengseng yang berbatasan dengan desa Lebo, dengan adanya program pemanfaatan lahan guna mendukung program dari pemerintah di bidang ketahanan pangan, yaitu penanaman jagung dari Kodim 0736/Batang kami ucapkan banyak terimakasih. Ini merupakan suatu keberkahan bagi kami, yang mana sebelumnya Kodim Batang telah melaksanakan RTLH di Desa Sidorejo dan untuk saat sekarang melaksanakan penanaman jagung di desa Krengseng.

Mudah - mudahan ini menjadi keberkahan bagi Kodim 0736/Batang dan masyarakat desa Krengseng. Selanjutnya, bahwa ketahanan pangan ini menjadi salah satu program dari dana desa (DD) dan dari Kementrian Dalam Negeri ataupun pemerintah desa untuk pemanfaatan dan penyerapan penggunaan dana desa. Alhamdulillah bisa bersinergi dan berkolaborasi dengan Kodim 0736/Batang dalam hal pemulihan ekonomi maupun dalam hal pengentasan kemiskinan pasca pandemi covid 19 ini.

Mudah - mudahan program ini bisa berkelanjutan dan bisa berkolaborasi dengan lintas sektoral, "Tutor Camat Adi Baskoro". Dalam kesempatan yang sama, Dandim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman juga menambahkan. Alhamdulillah pagi ini kita dapat hadir di tempat ini dalam rangka penanaman jagung perdana dilahan demplot Kodim 0736/Batang dan kita sudah bersinergi dengan pemerintahan daerah.

Ini merupakan program dari bapak Kasad, yang sebelumnya ada program tentang stunting untuk sekarang program di bidang ketahanan pangan. Untuk program ketahanan pangan ini, kehadiran TNI ditengah masyarakat salah satunya yaitu untuk membantu menyiapkan ketahanan pangan. Kodim 0736/Batang memiliki lahan yang cukup luas, namun lahan tadah hujan, yang mana hanya saat waktu musim penghujan baru bisa di manfaatkan lahannya.

Mudah - mudahan lahan seluas 1 hektar yang di siapkan untuk penanaman jagung dapat tercapai "Terang Dandim". Harapannya dari tanah Kodim 0736/Batang seluas 1 hektar, Camat Gringsing 1 hektar dan Desa Krengseng 1 hektar dapat menghasilkan jagung yang bagus sehingga tujuan ketahanan pangan dapat tercapai dan hasil jagungnya dapat bermanfaat untuk masyarakat, "tandasnya".